

Presentación

Tenemos el gusto y el honor de presentarles en este número la primera entrega de **DosPiUNION** que han elaborado, y seguirán haciéndolo en el futuro, los Profesores Santiago López Arca y Gonzalo Temperán Becerra. Ellos trabajan en A Coruña (Galicia – España) en el Instituto de Enseñanza Secundaria “Ramón Otero Pedrayo” y acumulan una larga experiencia en dinamización matemática especialmente a través de un interesante boletín que distribuyen entre el alumnado y que, a partir de hoy, quieren compartir con todos los colegas del ámbito iberoamericano.



DosPiUNION está diseñado para que cualquier profesor, en cualquier lugar, lo pueda bajar y repartirlo entre el alumnado de sus clases, de su centro o colocarlo en los tablones de anuncios.

Agradecemos a nuestros colegas su colaboración y estamos seguros de que será bien acogida entre cuantos queremos acercar las matemáticas al alumnado por otras vías además de las curriculares.

El equipo editor